



11 Pièces

290 m²

Réf. 84338708

3 360 000 €

Le Bois Plage en Re

Maison à vendre (17580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison de 290 m² sur une parcelle de 856 m² offre un vaste séjour lumineux avec une cheminée ouvert sur la cuisine. Une arrière cuisine et une buanderie. Un salon TV. 6 chambres et 5 salles d'eau/bains dont une suite parentale avec sa salle d'eau et dressing et une chambre en annexe. Jardin paysager et ensoleillé avec une piscine, un préau, local technique, garage et parking sur la parcelle.

This house of 290 m² with a garden of 856 m² offers a vast bright living-room with a hearth, opening out to the kitchen with its utility and laundry rooms, a TV lounge, 6 bedrooms, 5 bath/shower rooms including a master suite with its shower room and walk-in closet, plus a bedroom in an annex. Sunny landscaped garden with a swimming pool, covered yard, technical unit, garage and parking space in the grounds.

BARNES ILE DE RE

19 bis cours Félix Faure - 17630 LA FLOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com